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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA  
DO DIA 21-06-2017  

 
 
-------- Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e dezassete, pelas 10:00, nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária Pública a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de 
Melo Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Arnaldo Branco Raposo de Amaral, 
Gonçalo Patrício Fontes Dias, Mário Rui Melo Braga e Sabrina Marília Coutinho Furtado. ----------------------  

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  ----------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ---------------  

 

 
INDÍCE  

 
ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 60/2017) - PROC.º N.º 3303/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO -  PEDIDO DE APOIO 
FINANCEIRO - COMISSÃO FABRIQUEIRA DA MATRIZ DE SÃO MIGUEL ARCANJO 
 
(DL 61/2017) - PROC.º N.º 3112/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - PEDIDO DE APOIO PARA 
COMPRA DE CARRINHA - ASSOCIAÇÃO UNOJOVENS DE PONTA GARÇA 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL 62/2017) - PROC.º N.º 1089/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - 6.ª ALTERAÇÃO 
ORÇAMENTAL 
 
Balancete 
 
  
 

 
 
 
 



 
 

 

 
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Após ter declarada aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra à vereadora Sabrina 
Furtado que solicitou esclarecimentos sobre a situação dos ratos na praia da Vinha d’Areia, recentemente 
noticiada nas redes sociais e na imprensa. ------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal referiu que a situação apresenta contornos estranhos, desde logo, pelo 
facto de, em lado algum, haver registo da doença que a senhora que levantou a questão alega ter 
contraído, sabendo-se que a leptospirose, assim que detetada pelos serviços do Serviço Regional de 
Saúde, é uma doença de declaração obrigatória, ficando o paciente internado e sujeito a adequados 
cuidados médicos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Prosseguiu dizendo que, daí, não entender como na sequência de uma análise à urina, haja sido detetado 
vestígios da referida doença, sem quaisquer outras consequências para a paciente, incluindo o estranho 
facto de ter tido alta imediata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Continuou o presidente da Câmara Municipal referindo que, em todo o caso, a decisão da autarquia em 
realizar trabalhos de desinfestação naquela praia, é anterior à situação agora alegada e deu a palavra ao 
vereador Arnaldo Amaral que relatou o processo de contratação dos serviços de desinfestação pela 
autarquia à empresa PestKill, o qual se iniciou em 9 de junho, sendo firmado o contrato em 16 de junho e 
calendarizado o início dos trabalhos para 19 de junho.--------------------------------------------------------------------- 
A vereadora Sabrina Furtado pediu a palavra para perguntar porquê os trabalhos no mês de junho, e não 
mais cedo, pois se contactaram a empresa de desinfestação, é porque a Câmara já sabia do problema. 
O presidente da Câmara Municipal respondeu dizendo que o contacto foi estabelecido quando foi detetada 
a necessidade e como tal foi e está a ser tratado como uma ação normal. ------------------------------------------ 
A vereadora Sabrina Furtado perguntou se haviam sido rececionados na Câmara Municipal os emails que 
a senhora alega ter enviado. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O vereador Arnaldo Amaral esclareceu que o email foi remetido à autarquia e a outras entidades, às 13:15 
do dia 19 de junho e às 14:30 estava publicado no Facebook, sendo que por volta das 16 horas, a sua 
autora dizia que não tinha obtido resposta. ------------------------------------------------------------------------------------ 
Pediu a palavra a vereadora Sabrina Furtado para referir estar preocupada com a falta de vigilância nas 
praias, por nadadores salvadores, ao que o presidente da Câmara Municipal esclareceu que a vigilância 
tem um calendário entre 26 de junho a 10 de setembro, sendo que a falta de vigilância se encontra 
devidamente assinalada. Prosseguiu, relembrando que a autarquia tem de respeitar o limite legal de não 
poder exceder os valores pagos no ano anterior, o que não permite estender a época balnear. ---------------- 
O vereador Gonçalo Patrício Dias interveio para dizer que o que preocupa o cidadão comum é o facto de a 
desratização ser feita uma semana antes da abertura da época balnear e como tal recear frequentar a 
praia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Em resposta, o presidente da Câmara Municipal disse que ir à praia, agora, é tão seguro como quanto as 
pessoas ficam em suas casas quando fazem desinfestação. Sublinhou que o processo é seguro e 
realizado por uma empresa certificada e que corresponde a uma medida preventiva, tomada pela Câmara 
Municipal perante indícios da existência de um foco. ------------------------------------------------------------------------ 
O vereador Gonçalo Patrício Dias retomou a palavra para dizer que o presidente da Câmara Municipal 



 
 

 

deveria fazer um comunicado a garantir a segurança da utilização daquela praia. ---------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal respondeu, afirmando que o faria, se tivesse a certeza de que assim 
era, mas como não tem, não o faria. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
A vereadora Sabrina Furtado pediu a palavra para referir ter conhecimento de diversas queixas sobre as 
más condições das instalações sanitárias da marina da Vila, tendo o presidente da Câmara Municipal 
respondido que existe um serviço de limpeza, que regularmente assegura a manutenção daquelas 
instalações, sendo que também se verificam muitos atos de vandalismo. --------------------------------------------- 
O vereador Gonçalo Patrício Dias usou da palavra para solicitar esclarecimento sobre o estacionamento 
de uma roulotte de comes e bebes na bomba de gasolina Galp, numa situação que aparenta ser perigosa. 
O presidente da Câmara Municipal esclareceu que o espaço é privado e que, a seu tempo, deu instruções 
para que a situação fosse participada à PSP. --------------------------------------------------------------------------------- 
 

PERÍODO DESTINADO AO PÚBLICO 
 

Nos termos do disposto do n.º 1 do artigo 49.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, o presidente da 
Câmara deu a palavra ao munícipe senhor João Eduardo Travassos que se referiu à perigosidade da 
situação do trânsito na Rua Teófilo Braga, designadamente junto aos CTT, em que se coloca em causa a 
segurança dos peões que atravessam a passadeira, propondo a colocação de lombas limitadoras de 
velocidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O munícipe reportou ainda, a sua preocupação com a existência de ratos no concelho, pedindo à 
autarquia que prestasse ajuda aos particulares no combate aos roedores. ------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal esclareceu o munícipe dizendo, que a situação dos ratos, está a ser 
tratada pela autarquia; que, como já lhe havia sido transmitido noutra ocasião, a situação do trânsito na 
Rua Teófilo Braga é da responsabilidade do Governo Regional, não obstante a Câmara Municipal já ter 
informado o departamento competente que seria desejável colocar lombas limitadoras da velocidade. ------ 
 
 

ORDEM DO DIA 
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 60/2017) - PROC.º N.º 3303/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO -  PEDIDO DE 
APOIO FINANCEIRO - COMISSÃO FABRIQUEIRA DA MATRIZ DE SÃO MIGUEL 
ARCANJO – Foi presente à reunião a carta da Comissão Fabriqueira da Matriz de São Miguel, datada 
de 17/05/2017 a solicitar apoio financeiro da autarquia, no pagamento das despesas com a Policia de 
Segurança Pública, relativo à Procissão Quaresmal. A Câmara deliberou por unanimidade conceder à 
Comissão Fabriqueira da Matriz de São Miguel Arcanjo, um subsídio no montante de 719, 00 euros, 
destinado a apoiar as atividades daquela entidade. -------------------------------------------------------------------------- 



 
 

 

 
(DL 61/2017) - PROC.º N.º 3112/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - PEDIDO DE 
APOIO PARA COMPRA DE CARRINHA - ASSOCIAÇÃO UNOJOVENS DE PONTA 
GARÇA - Foi presente à reunião a carta da Associação UnoJovens de Ponta Garça, com a referência 
44/2017, datada de 15/05/2017 a solicitar apoio financeiro, referente à aquisição de uma carrinha de nove 
lugares, para transporte de jovens.  A Câmara deliberou por unanimidade conceder um apoio financeiro no 
montante de 2.000 euros, à Associação Unojovens de Ponta Garça, destinado a apoiar o plano de 
atividades daquela entidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL 62/2017) - PROC.º N.º 1089/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - 6.ª 
ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - Foi presente à reunião a proposta referente à 6.ª alteração ao 
orçamento da autarquia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara deliberou aprovar a proposta apresentada. Abstiveram-se os vereadores eleitos pelo PSD. ------- 
 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 20      
de junho na importância de 1.678.449, 84 € (um milhão seiscentos e setenta e oito mil, quatrocentos e 
quarenta e nove euros e oitenta e quatro cêntimos). ------------------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução imediata. 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:30, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ------------------------ 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas. --------------------------------------------------------- 
 

  


